

TRIBUNPEKANBARU : 03 JULI 2018

Mengawali aktivitas paska-Ramadan dan Lebaran Idul Fitri 2018, PT Pupuk Iskandar Muda (PIM) Wilayah Riau-Kepri menggelar kegiatan halal bihalal dengan Forum Distributor PT PIM dan perwakilan pengecer se-Riau di Hotel Alfa Pekanbaru, Selasa (03/07/2018).

Kegiatan itu juga sekaligus rapat evaluasi atau komitmen distributor dalam mendistribusikan pupuk bersubsidi di Provinsi Riau.

"Ini merupakan kegiatan rutin setiap tahun. Satu kegiatan silaturahmi sekaligus evaluasi komitmen penyaluran pupuk bersubsidi di Provinsi Riau," ujar Ketua Forum Distributor PT PIM Provinsi Riau, Noerun Qidam Rahmana.

Pada kesempatan itu, Noerun Qidam Rahmana atau yang akrab disapa Rama meminta supaya seluruh distributor untuk tetap bersinergi menjalin kekompakan dalam rangka mewujudkan target PT PIM Wilayah Riau yakni merealisasikan alokasi pupuk bersubsidi sampai kepada petani.

Dia juga mengajak distributor untuk membangun koordinasi yang baik dengan seluruh dinas dan instansi terkait dalam rangka penyaluran pupuk bersubsidi berdasarkan regulasi yang telah diatur oleh pemerintah.

Lebih lanjut Rama mengatakan, hadir dalam kegiatan itu semua distributor dan perwakilan pengecer pupuk bersubsidi se-Provinsi Riau. Sementara dari PT PIM dihadiri Kepala Pimpinan Wilayah Riau-Kepri Syamsul Bahri. Hadir juga mantan KPW PT PIM Wilayah Riau Yurzinal dan Ery Suardi.

Dalam sambutannya Kepala Perwakilan Wilayah PT PIM Provinsi Riau-Kepri, Syamsul Bahri menekankan kepada seluruh distributor untuk tetap konsisten dalam pencapaian target penyaluran pupuk bersubsidi tahun 2018. Sehingga realisasi distribusi pupuk sesuai target yang ditetapkan.

"Mari bersama-sama bekerja keras untuk mencapai target distribusi pupuk yang ditetapkan pemerintah. Sehingga program pupuk bersubsidi ini dapat dinikmati petani di Provinsi Riau," ujar Syamsul.

Halal bihalal sekaligus rapat komitmen tersebut berlangsung penuh keakraban dan santai.

Pada akhir kegiatan tak lupa mereka foto bersama.

<http://pekanbaru.tribunnews.com/2018/07/03/komitmen-distribusikan-pupuk-bersubsidi-pt-pim-dan-distributor-se-riau-gelar-halal-bihalal>